



Fördererkreis- Rundbrief JHV 2020

Langen, 15.09.2020

Einladung zur Ordentlichen Mitgliederversammlung (Jahreshauptversammlung) 2020

Liebe Mitglieder,

hiermit laden wir Sie sehr herzlich zu unserer diesjährigen Jahreshauptversammlung ein. Sie findet statt am

Sonntag, 04. Oktober 2020 um 15.00 Uhr

**in den Tagungsräumen Tarsus/Long Eaton der Neuen Stadthalle Langen
Eingang durch den Biergarten hinter der Stadthalle (hinterer Parkplatz)**

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Jahresbericht des Vorstands
3. Bericht des Kassierers
4. Bericht des Kassenprüfers
5. Aussprache zu den Punkten 2 bis 4
6. Antrag auf Entlastung der Kassierer
7. Nachwahl eines Übergangs-Kassenprüfers (ein Jahr)
8. Wahl eines Kassenprüfers (zwei Jahre)
9. Diverse Informationen / Verschiedenes

Anträge zur Tagesordnung werden bis zum 30. September 2020 eingehend bei der Geschäftsstelle des Fördererkreises, Georg-August-Zinn-Straße 11, 63225 Langen, schriftlich (auch E-Mail) entgegen genommen.

Bedingt durch die Corona-Pandemie musste unsere ursprünglich für den 15. März 2020 vorgesehene Mitgliederversammlung leider ausfallen. Dadurch haben sich auch die Tagesordnungspunkte geringfügig geändert. Der Versammlungsort ist diesmal die Tagungsebene der Stadthalle (Räume 2 & 3), wie oben erwähnt ist der Zugang über den Paulaner-Biergarten hinter dem Stadthallengebäude. Die Stadthallenverwaltung hat ein Hygienekonzept erarbeitet, welches bedingt, dass **maximal 40 Mitglieder** im Versammlungsraum Platz finden können und bei Betreten des Raumes eine Mund-/Nasen-Bedeckung tragen. Es gibt eine sogenannte „Parlamentarische Bestuhlung“, d.h. jeweils ein Stuhl an einem Tisch. Um eventuelle Infektionen auszuschließen bzw. schlimmstenfalls nachverfolgen zu können, ist es unter Angabe der Personenzahl notwendig, **dass Sie Ihr Kommen bis zum 30. September 2020 anmelden**, entweder telefonisch unter 06103-29630 oder per E-Mail an info@europa-langen.de bzw. fritz-juergen.becker@arcor.de. Bei angemeldeten Ehepaaren bzw. Angehörigen eines gemeinsamen Haushalts ist es möglich, zwei Personen an einem Tisch zu platzieren, wobei hierfür die Tischreihe an der Fensterfront vorgesehen ist.

Wir bitten Sie, eventuelle Unannehmlichkeiten zu entschuldigen. Gesundheitsbedingt notwendige Änderungen oder Absagen werden auf üblichem Weg kurzfristig bekanntgegeben.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

Fritz-Jürgen Becker Vorsitzender
**FÖRDERERKREIS FÜR EUROPÄISCHE
PARTNERSCHAFTEN LANGEN E.V.**